

Preparación de las clases

Bien. Cuando hablo de 15 horas de preparación es cuando tienes que preparar la clase después de mucho tiempo de no prepararla, entonces, a veces, incluso hay ciertos temas que te llevan más de 15 horas, 15 horas netas estoy hablando, a veces, le dedicas 5 horas diarias y estás tres días, hasta que ves que el tema ya tiene un cuerpo que a ti te gusta tener. Entonces, lo que nosotros tenemos es, nosotros tenemos un boletín que le dejamos a nuestros alumnos con nuestro temario.